

Luis Arce arrive à Caracas pour renforcer la coopération



Caracas, 20 avril (RHC) Le président bolivien Luis Arce est arrivé jeudi dans la capitale vénézuélienne où il participera à la troisième commission mixte d'intégration Venezuela-Bolivie dans le cadre de la coopération bilatérale.

Le président est arrivé à l'aéroport international de Maiquetia, à Caracas, où il a été reçu par une délégation diplomatique dirigée par le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yván Gil, ainsi que par le chef de la diplomatie des hauts plateaux, Rogelio Mayta, qui a participé aux réunions précédentes.

À cet égard, le chef de l'État a déclaré que "nous sommes arrivés sur la terre du grand libérateur Bolívar, le Venezuela, pour consolider d'importants accords de coopération bilatérale au bénéfice de nos peuples".



En ce sens, l'agenda présidentiel prévoit la signature de 10 accords de coopération bilatérale avec le Venezuela, qui ont été élaborés la veille lors de la IIIe commission mixte.

La commission bolivienne est composée du ministre des Affaires étrangères, du ministre de la Santé, Jeyson Auza, de la ministre de la Culture, Sabina Orellana, ainsi que d'autres hauts fonctionnaires des secteurs économique, académique, commercial, énergétique et culturel.



Auparavant, le chef de l'exécutif de l'État plurinational avait indiqué sur ses réseaux sociaux qu'il passait le relais au vice-président, David Choquehuanca.

En mars dernier, M. Arce s'est rendu au Venezuela pour participer à la "Rencontre mondiale pour la validité de la pensée bolivarienne du commandant Hugo Chávez", organisée à l'occasion du dixième anniversaire de l'entrée dans l'immortalité du dirigeant vénézuélien. (Source Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/320268-luis-arce-arrive-a-caracas-pour-renforcer-la-cooperation>



Radio Habana Cuba